





ENTRADA N.º

## MANIFIESTO DE FEDERACION SINDICAL DEL TAXI DE VALENCIA Y PROVINCIA, USO CV AUTONOMOS DEL TAXI, Y ATCV

Queremos hacer público el descontento del sector del Taxi con nuestros dirigentes de Conselleria de Transportes y en especial con **el Director de Transporte D. Carlos Eleno Carretero.** 

No ha cumplido su palabra en varias ocasiones, y con la situación que estamos pasando en el Taxi de Valencia, es una muestra de irresponsabilidad que no esta acorde con su cargo de primer interlocutor del Transporte de la Comunitat Valenciana.

En el Artículo 49 punto 1 de la Ley de Movilidad obliga a los titulares de licencias de Taxi a presentar en Consellería los contratos en los que estén los horarios de los asalariados, y el Director no solo no lo ha cumplido, sino que no sabe porque no lo ha hecho.

Se comprometió a hacer un comunicado para explicar la forma en que se aplican las Tarifas fijas cuando se hacen varios recorridos. Se comprometió a valorar la nocturnidad y festividad en los mismos, y a retirar las tarifas fijas en la semana de festividad de fallas, y ni siquiera nos ha contestado, creando un descontento mayor si cabe en los taxistas que trabajan habitualmente en el Aeropuerto.

Se comprometió a intentar garantizar que todos los taxímetros tengan la regulación horaria instalada el 12 de Marzo, y queremos saber como va a hacerlo.

Se comprometió a no aceptar ninguna alegación a la Regulación horaria que no viniera de las cuatro asociaciones, y sin embargo el Director elimina la penalización de 10 kms que venia en el borrador de la Regulación, que no habíamos alegado quitarlo ni Federación ni Uso CV, y que Gremial dijo públicamente que iba a pedir que se eliminara. Máxime cuando Federación y Uso Cv pedimos añadir más medidas







regulatorias y no se han admitido y retirar la famosa penalización de 10 kms supone menos regulación.

Cuantas veces tenemos que demostrar que somos la mayoría del sector. Cada vez que pedimos algo bueno para el sector se niega con la escusa que no viene de las cuatro asociaciones, y descaradamente se favorece a la minoría que representa la empresarial y la acumulación, aprobando algo que viene de ellos. DICES QUE ERES IMPARCIAL, PERO SE TE VE EL PLUMERO CARLOS, CON TUS DECISIONES ESTAS ARRUINANDO A LOS TAXISTAS AUTONOMOS.

Pedimos un calendario laboral que nos dice que lo pidamos las cuatro asociaciones (EN ESTE CASO SI QUE ES NECESARIO QUE VENGA DE LAS CUATRO) cuando los festivos el taxi en Valencia está trabajando durante mas de 12 horas para no cubrir ni los gastos del día. (HABLAMOS DE TRABAJAR GRATIS UN DIA FESTIVO)

El año pasado supimos los turnos de la Regulación estival en Junio, y pedimos saber ya, el turno que vamos a tener de Regulación en el mes de Agosto, para poder conciliar las vacaciones con la familia con tiempo como cualquier trabajador.

El sector necesita una restructuración urgente, a la que ni siquiera nos sentamos a estudiar.

Y muchas cosas más (Ley sin reglamentar que afecta a los vehículos, la capacitación de los conductores, mesa de representación, estudio socioeconómico, etc etc.)

EL TAXI DE VALENCIA NECESITA UN DIRECTOR DE TRANSPORTE.

RESIDENTE DE FEDERACIÓ SINDICA

FERNANDO DEL MOLINO

PRESIDENTE DE ATCV

**EMILIO GUILLEN** 

SECRETARI USOCV TAXI

FERNANDO BALLESTER

Juan Bautista Vivas, 9 - 46016 Tel. 96 313 45 89 - Fax 91

06/03/2014